

## Steirerkrone

---

# Renaissance und Disney auf TikTok

The King's Singers gastierten bei der Styriarte in der Grazer List-Halle

---

**N**euerdings sind The King's Singers auf TikTok vertreten. Und man fragt sich: Waren sie da nicht schon immer? Betreibt doch das Sextett (in stets neuer Besetzung) seit 55 Jahren eine „TikTokifizierung“ des a cappella Gesangs: Im Zweiminuten-Takt folgt Renaissance-Musik auf Romantik, abgelöst durch Disney-Hits.

Auch in Graz ist die dabei gezeigte Stimmqualität makellos. Die höchsten Höhen erreicht die Gruppe in sensationell flockiger Klangpracht. In ihrem Bravourfach, dem perlend-ko-

mischen Parlando, schlägt sie keiner. Wo hört sonst ein voller Saal gleich zwei „Nonsense Madrigals“ von Ligeti? Nur ist es wie mit TikTok: Nach ein paar „Reels“ weiß man kaum noch, was da kulturindustriell auf einen einrieselt. Ob Madrigal, ob Bürgerrechtshymne, alles klingt glatt, ohne Schärfe oder Fülle. Dass man nur Komponisten singt, die Jubiläen feiern, passt zur überhöhenden Tendenz sozialer Medien. Nichts macht da einfach nur Spaß. Aber Spaß machen The King's Singers, ganz einfach. FJ